

4.—(27328) Soumise une communication de MM. E. & W. S. Maxwell, les architectes du Monument Cartier, en rapport avec le contrat accordé à M. J. Brunet, pour les travaux en granit.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Député-Ingénieur en Chef et au Département en Loi, pour rapport et direction.

5.—(27334) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, recommandant de permettre à M. Arthur Lamy d'occuper le lot portant le No cad. partie 113 du quartier St-Laurent, (No 754 Boulevard St-Laurent) pour y recevoir, emmagasiner et vendre de la gazoline, dans un réservoir souterrain.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'accorder ledit permis.

6.—(25856) Soumis un rapport du Département en Loi, concernant certaines accusations portées contre les officiers du Département de Police.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'informer le Conseil, conformément audit rapport, en réponse à l'interpellation de M. l'Échevin Blumenthal, en date du 15 mars 1915.

7.—(26539) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistique, concernant l'état sanitaire des camps de la "Cook Construction Co."

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu, et que copie en soit transmise au Conseil Central des Métiers et du Travail.

8.—(27354) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, recommandant de remplacer temporairement M. Harry Stuttaford, gardien du Bain de l'Île Sainte-Hélène, par M. Arthur Lapointe, présentement gardien du Bain Emard, et de remplacer ce dernier, temporairement, par M. N. Guérard.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver les changements recommandés dans ledit rapport.

9.—(27297) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, recommandant de permettre à M. Alphonse Dubois d'occuper le lot portant le No cad. 137, subd. 35 du quartier Laurier (rue Coloniale), pour y recevoir, emmagasiner et vendre du bois, charbon, etc.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'accorder ledit permis.

10.—(27299) Soumis un rapport du Surintendant de Police, recommandant que le nombre de cochers pouvant se tenir au poste, situé à l'angle des rues Sherbrooke et Jeanne Mance soit augmenté de 12 à 13.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De demander au Conseil l'autorisation de faire le changement recommandé par ledit rapport.

11.—(27184) Soumise une communication de l'Association "Campagne d'Amélioration de la Ville", concernant les ennuis causés par le commerce des chiffonniers, dans les ruelles.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De transmettre copie de ladite communication au Surintendant de Police et au Surintendant du Service de l'Incinération, avec instruction de faire appliquer les règlements.

12.—(27116) Soumis le rapport annuel du Département de l'Incinération, pour l'exercice de 1914.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recevoir ledit rapport, et de le transmettre à qui de droit, pour impression.

4.—(27328) Submitted a communication from Messrs. E. & W. S. Maxwell, architects for the Cartier Monument, in connection with the contract awarded to Mr. J. Brunet for granite works.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Deputy Chief Engineer and the Law Department, for a report and advice.

5.—(27334) Submitted a report from the City Architect, recommending that Mr. Arthur Lamy be granted permission to install an underground tank on Cad. lot No. part 113, St. Lawrence Ward, No. 754 St. Lawrence Boulevard, for the purpose of storing and selling gasoline.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said permission be granted.

6.—(25856) Submitted a report from the Law Department, concerning certain charges laid against officers of the Police Department.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To inform the Council, as per said report, in reply to the question put by Ald. Blumenthal, on the 15th March 1915.

7.—(26539) Submitted a report from the Medical Health Officer, concerning the sanitary condition of the shanties of the Cook Construction Co.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said report be received and that a copy thereof be transmitted to the Central Trades and Labor Council.

8.—(27354) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, recommending that Mr. Harry Stuttaford, caretaker of the bath at St. Helen's Island, be replaced temporarily by Mr. Arthur Lapointe, now caretaker of Emard Bath, and that the latter be temporarily replaced by Mr. N. Guérard.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To approve of the changes recommended in said report.

9.—(27297) Submitted a report from the City Architect, recommending that Mr. Alphonse Dubois be allowed to store and sell wood, coal, etc., on Cad. lot No. 137, subd. 35, Laurier Ward, Colonial street.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To grant said permission.

10.—(27299) Submitted a report from the Chief of Police, recommending that the number of cabmen who are allowed to station at the stand situated corner of Sherbrooke and Jeanne Mance streets be increased from 12 to 13.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said recommendation and to report to Council accordingly.

11.—(27184) Submitted a communication from the City Improvement League, concerning the nuisance caused by rag gatherers in the lanes.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a copy of said communication be transmitted to the Chief of Police and the Superintendent of the Incineration Department, with instructions to see that the by-laws are complied with.

12.—(27116) Submitted the annual report of the Incineration Department for 1914.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be received and transmitted to the proper official to be printed.